

Cette année, 18 étudiants de BTS Commerce International 1^{ère} année ont pu bénéficier de la bourse de mobilité de stage ERASMUS+



Témoignages de nos étudiants

La bourse Erasmus m'a globalement aidé notamment au niveau financier, les 1082€ m'ont permis d'avoir un logement, subvenir aux besoins quotidiens comme la nourriture, les transports ou encore certains loisirs.

Je la recommanderai pour tous les futurs élèves de BTS CI1 souhaitant l'utiliser pour partir à l'étranger, sans cette bourse, j'aurais eu des difficultés à payer tous les différents postes de dépense.

Pour conclure, la bourse Erasmus selon moi est indispensable pour partir durant le stage à l'étranger. Egalement, les démarches étaient relativement simples et efficaces pour permettre la continuité du stage.

Eloïs Baclet – Espagne

The Erasmus grant helped me financially to buy the accommodation and live on the country. Moreover that's helped a lot because we had a part of the money before the internship. Going abroad for two months help me to understand other cultures and work in an intercultural context, it was really interesting. I really recommend Erasmus to others students who want to see another country and cultures and to meet new people.

En partant à l'étranger, cela m'a aidé à améliorer mon niveau de langue. J'ai découvert un autre mode de vie de la France. J'ai pu développer mon esprit critique, voir de nouveaux paysages, découvrir des nouveaux plats culinaires. J'ai appris pleins de choses et de se retrouver seule à l'étranger nous apprend énormément de choses. Je garde que du positif de cette aventure à l'étranger !



La bourse Erasmus m'a énormément aidé, sans elle, je ne pense pas que j'aurais pu partir. Elle m'a même facilité financièrement dans certaines situations, car durant les deux mois, tout n'est pas parfait. Donc, je pense que la bourse Erasmus est nécessaire pour être à l'aise financièrement à l'étranger.



Personnellement la bourse Erasmus m'a été d'une grande aide, sans elle je n'aurais pas pu partir dans le pays où j'ai fait mon stage et surtout je n'aurais pas été dans l'entreprise où j'ai fait mon stage. Grâce à cela j'ai donc pu travailler dans une vraie entreprise présente dans le secteur de l'import/ export, qui a pu me faire faire des missions intéressantes, me faire découvrir des choses, en rapport avec mes études. Aussi ça m'a permis de me développer linguistiquement. Je recommande donc la bourse Erasmus+.



Ça m'a beaucoup aidé, surtout pour pouvoir financer mon stage, ça correspond au 25% de mon budget total.

Partir à l'étranger m'a beaucoup servi, voir un autre mode de vie et une autre manière de penser et vivre, ça m'a fait beaucoup de bien de changer de décor. Je recommanderais de le faire à tout le monde, ça aide beaucoup à mieux nous comprendre, et mieux comprendre le monde.

Bilal Ichoua- Espagne



La bourse Erasmus m'a beaucoup aidé car une mobilité à l'étranger comporte forcément de frais importants. Ça m'a permis de faire plus d'activité et de me plonger plus dans la culture du pays. Aller à l'étranger m'a aidé car j'ai pu découvrir un nouveau pays et un mode de penser différent. Je recommande fortement Erasmus+ pour partir dans une nouvelle aventure qui va être très bénéfique pour l'apprentissage de la langue et la découverte de nouvelles cultures.



Pour moi, la bourse ERASMUS m'a aidée partiellement. Ayant déjà prévu un budget et ayant payé les plus gros frais avant de recevoir la bourse, celle-ci m'a aidée un peu tardivement. Toutefois, le montant assez important de la bourse peut plus qu'aider des personnes dans le besoin. Ce n'était que partiellement le cas pour moi. Malgré tout cette m'a conforté dans le fait de moins être à cheval sur les dépenses. Les deux mois en Espagne m'ont aidés a me rendre plus autonome et débrouillard de manière générale tout en utilisant une langue étrangère quotidiennement pour la première fois (réellement). Je recommande par conséquent cette bourse aux gens voulant partir dans des pays étrangers plutôt onéreux comme l'Irlande, l'Allemagne.



La bourse Erasmus m'a beaucoup aidé car elle m'a permis de financer à hauteur de 70% mon stage à l'étranger. De plus grâce à Erasmus + j'ai pu découvrir un autre pays, une autre culture dans le cadre de mes études, c'était très enrichissant ! Je recommande Erasmus + car je n'ai plus d'appréhension concernant les voyages à l'étranger de longue durée.

Erasmus+ me ha ayudado en lo largo de mis practicas. Con la ayuda de Erasmus he podido pagar el alquiler y muchas cosas muy importantes. Gracias a ello he podido disfrutar y descubrir muchas cosas. Recomiendo a las personas que quieren efectuar un viaje en el extranjero utilizar y beneficiar de la ayuda Erasmus+ para poder pasar una agradable estancia.



La bourse Erasmus a représenté une aide importante dans mon séjour en Espagne. Elle m'a permis de payer une partie de mon logement. Partir à l'étranger à été une expérience enrichissante autant sur le plan professionnel que personnel. C'est un programme que je recommande car il est intéressant et il nous permet d'évoluer.

El programa Erasmus+ nos permitió poder hacer nuestras practicas en buenas condiciones, par poder pagar los gastos que teníamos que pagar mediante nuestra estancia de dos meses en el extranjero. Estar en un país extranjero me ha permitido enriquecer mi conocimiento sobre la cultura y la vivencia de los demás europeos. Os lo recomendó para que podéis tener una experiencia única en un país extranjero y sobre todo salir de vuestra zona de confort y afrontarse a las delicias de los demás países Europeos.



Erasmus m'a beaucoup aidé durant mon stage à l'étranger surtout financièrement qui m'a réellement aider pour la nourriture et la location à l'étranger, qui m'a donner une vision différente de la vie à l'étranger et en entreprise avec une culture différente. Je recommande fortement a toute personne de prendre Erasmus +



Le programme Erasmus nous a grandement aidé dans l'organisation de ce stage à l'étranger avec grâce au soutien économique. Ce stage à l'étranger m'a permis d'élargir mes connaissances sur la culture espagnole et m'a également permis un développement personnel. Ainsi, je recommande grandement le programme Erasmus pour une aide financière nous permettant la découverte, le développement personnel et l'interculturalité.

